
2021～2022年度 

滝川ロータリークラブ 

会長　　坂本　和繁

■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より 
■ 例会場：ホテル三浦華園 
■ 住　所：滝川市花月町1-2-26 
■ 電　話：(0125)-22-3344 
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755 
■ メール：info@rotary.gr.jp 
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

幹事報告
1.今月のロータリーレートは110円です。 

2.今月のガバナー月信が届いておりま

す。 

3.留萌RCより8月の例会プログラム及び会

報が届いております。 

4.会費を納入されていない方はお忘れな

く近日中にお願い致します。

今週の寄付（敬称略）
ロータリー財団寄付金 

高山訓正 

＜累計503,490円＞

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）
田中靖士・山口洋史・鎌仲政光・奥山かおる・桜井寿紀・向井由

延・井上要・渡辺浩司・阿部俊彦・加藤勇三 

＜小計24,000円・合計271,000円＞

次週例会の案内
次週8月12日は定款第7条第一節(d)により休会となります。 

次々週8月19日は創立記念例会で夜間例会となっております。

前回のプログラム [ 会員卓話 ]

－ 新会員卓話 －
【会員増強委員会担当例会】

田中靖士会員　　　　　　

加藤勇三会員　　　　　　

阿部俊彦会員　　　　　　

　 

新会員卓話として、田中会

員からはこれまでの生い立

ちや土地家屋調査士の業務

内容、また、趣味のヨット

レースがお話しされまし

た。ご本人も競技でレース

に出られており小樽で練習

に励んでいるそうです。次

に、加藤会員からは、お仕事先のグリーンパークしんとつかわの

今日に至る経緯、また、現在の取り組みや、今後の事業予定の説

明、そして、コロナ禍をいい意味での方向転換期として前向きに

捉えているとお話しされていました。最後に、阿部会員からは、

ご自身の自己紹介に加え、公証人という職業についてのお話がさ

れました。公証人は事前紛争の予防を担っていることや公証業務

の種類など、詳しく説明されました。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

編集／クラブ会報委員会　　発行日：令和3年08月06日

出席報告　　　8月5日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

84名 0名 7名 48名 36名 62%

第3251回　例会報告　令和3年8月5日（木）

会長挨拶
会長就任後、早くも1ヵ月が経過いたしました。残りあと11ヵ月頑張りたいと思います。最初に本日の例会につ

いてですが、8月2日より北海道におけるまん延防止等重点措置が発令されました。それに伴い本日はお弁当配布

にしたいところでしたが、ホテル側で材料仕込み済みのため間に合いませんでした。19日の創立記念例会も夜例

会か通常例会か検討し、懇親会は行いません。まん防期限の8月いっぱいはお弁当対応にいたしますのでご理解

ください。次に、事業報告ですが、本年度の青少年奉仕委員会の事業として、滝川市の協力を頂き、児童扶養手

当支給対象のひとり親世帯に図書券を当クラブから2千円分寄贈することといたし、先月30日に市役所にて贈呈

式を行ってまいりました。私と幹事、奥山青少年奉仕委員長の3人で訪問し、前田市長から感謝の言葉を頂戴し

ました。会場入口にて対象家庭宛ての文章を掲載しておりますので、ご確認ください。 

さて、たまにはロータリーの話をしたいと思います。国際ロータリーの資金運用についてであります。ロータリ

ーには国際ロータリーとロータリー財団、そして財団はさらに年次基金、ポリオプラス基金、恒久基金などに分かれ、お金がそれぞれ

留保、積み上げられています。2018年度末の国際ロータリーの純資産は1億4千万ドル(約154億円)、財団の純資産は11億2千7百万ドル

(約1,240億円)となっています。それらをどう運用しているかと言いますと、国際ロータリー、財団年次基金、財団ポリオプラス基金は

資本の増加よりも収益を重視したポートフォリオとなっているとのことで、確定利付債、確定利付証券で100%運用しているそうであり

ます。いずれも2～4%程度の収益を得ており、日本では考えられない利回りと思います。ご承知の方も多いと思いますが、財団年次基金

は、寄付から3年間は確定利付債に投資し、その投資収益で財団の運営費を捻出、その後、各種プログラムに支出しております。各クラ

ブへの地区補助金が、寄付から3年後というのもそういう理由からなのでしょう。いずれも寄付元金を守り維持するという姿勢です。こ

れらと投資方針を異にするのが、財団恒久基金であります。恒久基金の目的は、恒久的かつ持続可能な資金源を提供することとしてお

り、とにかく資金を増やすという方針の下、確定利付投資より株式寄りの投資をしています。2019-2020、2020-2021の財務報告をまだ

目にしていませんが、コロナ相場でさらに膨れ上がっているのではないかと個人的に予想しております。以上、マイロータリーのサイ

トで得た情報を簡単にまとめたようなお話で恐縮ですが、財団への寄付をお願いしつつ、会長挨拶といたします。


